

# INFO PUBLIK

## Program Bakti Sosial Bid Propam Polda Jabar di Panti Asuhan Himatun Ayat Bilyatimi Bandung ( Al- Habib )

Ciamis - [CIAMIS.INFOPUBLIK.CO.ID](http://CIAMIS.INFOPUBLIK.CO.ID)

Oct 10, 2024 - 16:39



Program Bakti Sosial Bid Propam Polda Jabar di Panti Asuhan Himatun Ayat Bilyatimi Bandung ( Al- Habib )

Kabidpropam Polda Jabar Kombes Pol. Adiwijaya, S.I.K., memimpin kegiatan

bakti sosial yang dilaksanakan di Panti Asuhan Himatun Ayat Bilyatimi Bandung ( Al- Habib ), Jln Cibiru indah 7 No.55 B RT RW 04 14 Desa Cibiru wetan kecamatan Cileunyi Kab. Bandung. Pada hari Kamis (10/10/2024). Kegiatan ini merupakan wujud nyata kepedulian terhadap anak-anak yatim piatu di panti asuhan tersebut.

Acara dimulai dengan penyerahan paket sembako secara simbolis kepada Ketua Panti Asuhan Himatun Ayat Bilyatimi Bandung ( Al- Habib ), yang diterima langsung oleh Bapak Ustad Yusuf Hamdani. Penyerahan ini menjadi simbol komitmen Polda Jabar dalam mendukung kesejahteraan anak-anak panti dilanjutkan dengan membagikan paket Sembako kepada 30 anak-anak Yatim.

Kegiatan ini diisi dengan interaksi hangat antara personel Bidpropam Polda Jabar dan anak-anak panti, menciptakan suasana penuh kebersamaan dan keceriaan. Kombes Pol. Adiwijaya berharap bahwa kegiatan ini dapat menginspirasi masyarakat untuk terus peduli dan berbuat baik terhadap sesama, khususnya anak-anak yang membutuhkan perhatian lebih.

"Kami berharap kegiatan ini dapat mendorong masyarakat untuk lebih peduli kepada anak-anak yatim piatu dan terus berbagi kebaikan," ujar Adiwijaya.

Aksi sosial ini disambut baik oleh pihak Panti Asuhan dan masyarakat sekitar, menunjukkan bahwa kepolisian tidak hanya berperan dalam menjaga keamanan tetapi juga aktif dalam kegiatan sosial yang bermanfaat bagi masyarakat.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan hubungan antara Polri dan masyarakat semakin erat dan harmonis.

"Mari kita bersama-sama menciptakan lingkungan yang peduli dan saling mendukung," tutup Kabidpropam.